

Yémen : plus de 5 millions d'enfants sont menacés par la famine



Londres, 20 septembre (RHC)- L'ONG britannique Save the Children a indiqué que plus de cinq millions d'enfants sont menacés par la famine au Yémen, alors qu'aucune issue au conflit n'est en vue et les denrées alimentaires et le carburant coûtent de plus en plus cher.

Cette ONG qualifie le fait de famine d'une ampleur sans précédent dans ce pays qui traverse la pire crise humanitaire du monde aggravée ces derniers jours par les bombardements et les attaques des forces de l'Arabie Saoudite contre le port d'Hodeida

Selon les chiffres du Bureau des Nations Unies pour les Enfants de l'UNICEF, le conflit dans ce pays arabe a déjà causé la mort de plus de 2000 enfants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172021-yemen-plus-de-5-millions-denfants-sont-menaces-par-la-famine>



Radio Habana Cuba